



JUAN PABLO ABADIA LOPEZ

DRA. KARLA SOFIA LOPEZ GUATIERREZ

POSICIONES DEL CADAVER

MEDICINA FORENSE

PASIÓN POR EDUCAR

5

B

Comitán de Domínguez Chipas a 9 de septiembre del 2024

POSICIONES DEL CADAVER



DECUBITO VENTRAL:

Se refiere a cuando el cuerpo está boca abajo, con el abdomen o la cara hacia el suelo. En esta posición, la espalda queda hacia arriba, y es común en escenarios donde se estudia la muerte por asfixia, heridas en la espalda, o caídas, entre otros.



POSICION DE BOXEADOR:

Cuerpos que han sido sometidos a temperaturas extremadamente altas, como en incendios. En esta posición, el cadáver presenta una postura flexionada, con los brazos y piernas encogidos y los puños cerrados, como si estuviera en una postura defensiva o de lucha, similar a la de un boxeador en guardia.

Esta postura es el resultado de la contracción de los músculos debido al calor intenso, que causa la retracción de los tendones y músculos flexores, llevando al cuerpo a adoptar esta forma particular.



SUSPENSION COMPLETA O TOTAL :

cuando un cuerpo está colgado sin que ninguna parte del mismo toque el suelo u otra superficie. En esta posición, todo el peso del cuerpo es soportado por el punto de suspensión, generalmente una cuerda, cable, o algún otro tipo de material usado en un suicidio o ejecución.

En la suspensión completa, el lazo o nudo suele estar alrededor del cuello, causando constricción y obstrucción de las vías respiratorias o de los vasos sanguíneos que llevan al cerebro, lo que puede llevar a la muerte por asfixia, hipoxia cerebral, o una combinación de ambos factores.



